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ABSTRAK 

 

Agusta WulanSari, 12103193120, Pelaksanaan Penertiban Pengemis Dalam 

Peraturan Daerah Kota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 Tentang Ketenteraman 

dan Ketertiban Umum, Jurusaan Hukum Tata Negara. Dengan dosen 

pembimbing : Satrio Wibowo, M.H. 

Kata Kunci : Pengemis, Peraturan Daerah, Ketenteraman dan Ketertiban. 

  Penelitian ini di latar belakangi dari meningkatnya jumlah pengemis di 

Kota Blitar meskipun sudah ada peraturan yang mengatur yaitu, Peraturan 

Daerah Kota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 Tentang Ketenteraman dan Ketertiban 

Umum yang dilaksanakan oleh pihak Dinas Sosial dan Satuan Polisi Pamong 

Praja. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1). Bagaimana pelaksanaan 

Peraturan Daerah Kota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 Tentang Ketenteraman dan 

Ketertiban Umum? 2). Apa kendala dan upaya dalam mengatasi masalah yang 

dihadapi dalam pelaksanaan Peraturan daerah Kota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 

Tentang Ketenteraman dan Ketertiban Umum?. Metode yang digunakan peneliti 

dalam penelitian ini adalah metode yuridis empiris dengan pendekatan kualitatif. 

Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Sementara itu teknik analisis data menggunakan reduksi data, 

sajian data, dan penarikan kesimpulan. 

  Dari hasil penelitian ini diketahui bahwa, pelaksanaan penertiban 

pengemis dalam Peraturan Daerah Kota Blitar Nomor 1 Tahun 2017 Tentang 

Ketenteraman dan Ketertiban Umum sudah dilaksanakan semaksimal mungkin 

oleh Dinas Sosial dan Satuan Polisi Pamong Praja. Namun masih ada 

permasalahan yang menjadi kendala. Adapun kendalanya yaitu, kuranngnya 

koordinasi antar Tim dan tidak ada rasa jera dari pengemis, serta kurangnya 

sarana dan prasarana penunjang rehabilitasi. Jika di lihat dalam perspektif 

siyasah, pemerintah harus melaksanakan tugas sebaik mungkin sedangkan bagi 

pengemis jika benar-benar tidak bisa mencari nafkah selain meminta-minta 

jangan melakukannya karena dalam islam mengemis itu haram. 
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ABSTRACT 

 

Agusta WulanSari, 12103193120, Implementation of Controlling Beggars in 

Blitar City Regional Regulation Number 1 of 2017 Concerning Public 

Peace and Order, Department of Constitutional Law. With supervisor: 

Satrio Wibowo, M.H. 

Keywords : Beggar, Local Regulations, Peace and Order. 

 This research is motivated by the increasing number of beggars in Blitar 

City even though there are already regulations governing, namely, Blitar City 

Regional Regulation Number 1 of 2017 concerning Peace and Public Order 

which is implemented by the Social Service and the Pamong Praja Police Unit. 

The problem formulations in this study are: 1). How is the implementation of 

Blitar City Regional Regulation Number 1 of 2017 concerning Peace and Order? 

2). What are the obstacles and efforts in overcoming the problems faced in the 

implementation of Blitar City Regional Regulation Number 1 of 2017 concerning 

Public Order and Peace? The method used by researchers in this research is an 

empirical juridical method with a qualitative approach. The data collection 

techniques used are interviews, observation, and documentation. Meanwhile, the 

data analysis technique uses data reduction, data presentation, and conclusion 

drawing. 

   From the results of this study, it is known that the implementation of 

controlling beggars in Blitar City Regional Regulation Number 1 of 2017 

concerning Peace and Public Order has been carried out as much as possible by 

the Social Service and the Pamong Praja Police Unit. But there are still problems 

that become obstacles. As for the obstacles, namely, the lack of coordination 

between teams and there is no sense of deterrence from beggars, as well as the 

lack of facilities and infrastructure to support rehabilitation. If seen from a 

siyasah perspective, the government must carry out its duties as well as possible 

while for beggars if they really can't make a living other than begging, don't do it 

because in Islam begging is haram. 
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لملخصا  

 

، تنفيذ مراقبة المتسولين في اللائحة الإقليمية ١٢١١٠١٣٠١٢١أغوستا وولْنساري،  

بشأن السلام والنُام الَام، قسم القانون الدستوري. مع  ٢١١٢لَام  ١لمدينة بليتار رقم 

 المشرف: ساتريو ويبوو،م.ه 

: المتسولون، اللوائح الإقليمية، السلام والنُامالكلمات المفتاحية . 

يَتمد هذا البحث على تزايد أعداد المتسولين في مدينة بليتار على الرغم من وجود لوائح تحكم 

بشأن السلام والنُام الَام والتي  ٢١١٢لسنة  ١ذلك، وهي اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم 

ث هي: تنفذها الخدمة الْجتماعية ووحدة شرطة الخدمة المدنية.  وصياغة المشكلة في هذا البح

بشأن السلام والنُام الَام؟   ٢١١٢لَام  ١(.  كيف يتم تنفيذ اللائحة الإقليمية لمدينة بليتار رقم ١

(.  ما هي الَقبات والجهود المبذولة للتغلب على المشاكِ التي تواجٖ تنفيذ اللائحة الإقليمية ٢

الذي استخدمٖ الباحثون  بشأن السلام والنُام الَام؟  والمنهج ٢١١٢لَام  ١لمدينة بليتار رقم 

في هذا البحث هو المنهج القانوني التجريبي ذو المدخِ النوعي.  وكانت تقنيات جمع البيانات 

المستخدمة هي المقابلات والملاحُة والتوثيق.  وفي الوقت نفسٖ، تستخدم تقنيات تحليِ 

 .البيانات تقليِ البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج

ا البحث، من المَروف أن تنفيذ مراقبة المتسولين في مدينة بليتار اللائحة الإقليمية من نتائج هذ

بشأن السلام والنُام الَام قد تم تنفيذه بأكبر قدر ممكن من قبِ الخدمة  ٢١١٢لَام  ١رقم 

الْجتماعية ووحدة شرطة الخدمة المدنية.  ومع ذلك، لْ تزاِ هناك مشاكِ تتحوِ إلى عقبات.  

لَوائق الْفتقار إلى التنسيق بين الفرق وعدم وجود ردع للمتسولين، فضلاً عن الْفتقار وتشمِ ا

إلى المرافق والبنية التحتية لدعم إعادة التأهيِ.  إذا نُرت إلى الأمر من منُور السياسة، 

فيجب على الحكومة أن تقوم بواجباتها على أفضِ وجٖ ممكن، أما بالنسبة للمتسولين، إذا كنت 

ستطيع حقاً كسب لقمة الَيش بخلاف التسوِ، فلا تفَِ ذلك لأن التسوِ حرام في الإسلاملْ ت .  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


